



## **BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA VALENCIANA**

Dirección y administración:  
Depósito legal: V-430-1958

**PAZ Y BIEN**

Pascual Morera: C/. Picadora, 7  
03780 Pego (Alicante)

**III ÉPOCA**

**ENERO 2025**

**NÚM. 818**

### **FELÍZ NAVIDAD**

“Dios vendrá esta noche, hermanos... Él vendrá sentado en sobre un humilde burrito, dentro del seno de su Madre Pura. Dios llegará con regalos de humildad y misericordia, traerá la ternura colgada del brazo... Llegará con su luz esta noche y arrancará las raíces del egoísmo y las sepultará en el fondo del mar” (Larrañaga, 322-323).



La junta de Zona

## **Encuentros Fraternos Enero 2025**

Día 3 a las 17:00h Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 4 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles

Día 18 a las 11:00h Formación Permanente y Oración de Sexta en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles, se unirán las fraternidades de S. José y San Francisco de Asís de Valencia.

Día 19 Santa Misa a las 9:25h y Oración de Tercia en el Convento de la Puridad,

### **Jueves del Santo Cáliz**

El día nueve de enero, segundo jueves de mes, participaremos a las 20:00h en la celebración Eucarística que tendrá lugar en la Capilla del Santo Cáliz, oficiaran los Padres Franciscanos como Custodios de Tierra Santa.

### **Rito de ingreso en la Fraternidad**

El pasado día 30 de Noviembre recibimos, con mucha alegría, el ingreso en la Fraternidad de nuestro hermano Maxi Gómez una vez finalizado el periodo de postulantado. Tras la petición del hermano candidato para ingresar en la Fraternidad de la OFS, que fue acogida por el hermano Ministro en nombre de los hermanos de la fraternidad y la recepción y confirmación por parte del P. Jordá, nuestro Asistente, que lo hizo en nombre de la Iglesia y Familia Franciscana, el hermano Salvador, nuestro Ministro, le hizo entrega del Evangelio y de la Regla. Concluimos con la bendición de nuestro Seráfico Padre San Francisco. Fueron momentos llenos de gozo en los que nos unimos: sus hijos, nietos, amigos y los hermanos de la Fraternidad, o en palabras de Maxi dirigidas a su familia, ¡estos que ahora os rodean son mis nuevos hermanos! Para terminar Maxi recordó a nuestro Padre Francisco diciendo “el Carisma de nuestro Santo Patrón nos llevará hasta Dios por la oración”. Fueron bellos instantes llenos de emoción en los que alguna lágrima se deslizó por alguna mejilla.



*Nuestro hermano Maxi solicitando el ingreso en la Fraternidad ante el hermano Ministro.*



*¡Foto de la nueva familia!*

### **Celebración del Don de los Estigmas 1224-2024**

Como conclusión a los encuentros que hemos mantenido los primeros y terceros lunes de cada mes en los que hemos reflexionado sobre las heridas de nuestro débil ser, al igual que Francisco las sufrió también, el lunes 16 de Diciembre último encuentro del año, meditamos sobre las heridas sociales tales como la herida de la pobreza, la herida de la desigualdad, la herida de la violencia y conflictos armados, la herida de los desplazados y refugiados, y la herida de la crisis ecológica. Comenzamos con el canto “Francisco, estás herido de amor, Cristo Jesús te cautivó”, a continuación rezamos una bella oración que finalizaba diciendo “Señor mío, deseo hacer tu voluntad porque deseo vivir de ahora en adelante para agradarte, llena mi corazón de alegría y ánimo para poder seguir adelante” seguidamente cinco hermanos dieron lectura a cinco textos de las cinco heridas sociales mientras otros cinco hermanos iban colocando un cartelito, con el nombre de la herida, en cada una de las llagas del Crucificado de San Damián. Finalizamos dando lectura a la carta a los Filipenses 2,2-13 y la bendición de san Francisco.

## Tres momentos de la celebración





Hermanos, con mucho pesar os comunicamos que nuestro hermano Pepe Cabañes, nuestro querido Pepe, falleció el 6 de Diciembre. Al tanatorio fuimos hermanos de la Fraternidad y en nombre de todos depositamos unas flores y participamos en la Santa Misa. Algo que nos emocionó fue verlo vestido con el hábito franciscano.



*Blanca Velasco*  
*Secretaria*

## **FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL**

El pasado sábado 30 de noviembre asistimos al Retiro de Adviento que el P. Àngel Talens (nuestro Asistente Espiritual) organizó para todos los feligreses de nuestra parroquia de S. Francisco. La inició con una exposición de lo que significa vivir el tiempo de adviento. Esperanza, nacimiento en nuestro interior, alegría, novedad, fraternidad..... son palabras que estuvieron presentes en su charla. A continuación nos entregó material para que reflexionáramos individualmente durante unos 45 minutos, y en lugares diferentes para después compartir nuestras experiencias vividas durante este momento. Finalizó el retiro con unas Preces Dialogadas de Adviento que había preparado. Una muy buena experiencia para vivir el Adviento.

Nuestra Fraternidad ha colaborado económicamente, y también algunos activamente, en el proyecto "Soy Solidario" que la Joventut Antoniana de nuestra parroquia organiza para que los niños/as de familias necesitadas que atienden durante todo el año, los Reyes Magos les traigan los juguetes nuevos que han solicitado en su carta.

Como todos los años, nuestra Fraternidad pone el nacimiento en nuestra parroquia, con figuras de tamaño natural. En esta ocasión, y después de varios años de colocarlo en otro lugar, lo hemos instalado en el altar, con una gran estrella.

Programación para este mes:

Día 03-01-25 Reunión del Consejo de la Fraternidad a las 18:30 horas

Día 10-01-25 Reunión de toda la Fraternidad a las 18:30 horas

Día 11-01-25 Formación de postulante a las 16:00 horas

Día 18-01-25 Formación de iniciación en Almenara las 16:30 horas.

Día 24-01-25 Formación permanente de nuestra Fraternidad a las 18:30 horas

Día 25-01-25 Formación de postulante a las 16:00 horas.

Día 26-01-25 Celebración de nuestra Dominica a las 09:30 horas.



Montando el nacimiento

Enric Bernat

## CRÓNICA DEL RETIRO DE ADVIENTO EN COCENTAINA 2024

El pasado domingo 15 de diciembre, tuvimos el ya, casi tradicional, retiro de adviento en el Convento de los Franciscanos de Cocentaina.

Asistimos, la fraternidad local de Cocentaina y la de Alzira, y pudimos disfrutar de una convivencia de adviento inolvidable.

El P. Francisco González Ferrera, encargado este año de realizar la meditación, nos ofreció una muy elaborada disertación sobre la Humildad y la Esperanza desde la visión franciscana y nos interpeló a seguir los pasos de Ntro. Señor Jesucristo calzando las sandalias de nuestro Padre san Francisco de Asís.

Como siempre pudimos disfrutar de la hospitalidad del P. Fernando Fuertes y de la Fraternidad de Cocentaina y además pudimos admirar el magnífico belén que han realizado este año.

Muchas gracias y hasta el año que viene D.m.





CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA EN EL ENCUENTRO DE ADVIENTO

José Luis Folgado  
Ministro de la OFS de Alzira

## PRIMEROS VOTOS EN PALMA DE GANDÍA



Acompañamos a Fray Juan Francisco en la toma de sus primeros votos temporales en el centro de acogida de Palma de Gandía de la Tercera Orden Regular. En diciembre irá a Palma de mallorca a empezar sus estudios.

José Juan Fabado  
Ministro de la Zona Valenciana San Pascual Bailón

## AVISOS

### BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

**joseluis@rafibra.es**

o bien, por correo postal a mi dirección:

**José Luis Folgado García**  
**PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),**

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.

### LOTERIA DE NAVIDAD 2024

Como ya sabréis todos, hemos sido premiados con la Pedrea en el sorteo de Navidad celebrado el pasado domingo 22 de diciembre. Los Ministros de las Fraternidades Locales de la Zona deben ponerse en contacto con el Hermano Ministro de Zona, a través del WhatsApp de la Zona o del teléfono para coordinar el pago de las papeletas agradecidas

La Editorial

